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第４回 第９期介護保険事業計画作成委員会 
開催⽇時：令和６年１⽉ 27 ⽇（⼟） 

14：00〜 
場  所：島原市役所有明庁舎３階 

⼤会議室 
１．会議次第 

１． 開会 
２． 課⻑挨拶 
３． 議事 
（報告事項） 

（１） 各委員からの質問等に対する回答について【資料１】【資料２】 
（２）パブリックコメントについて【資料３】 

（協議事項） 
（１）第９期介護保険事業計画素案について【資料４】 

４． その他 
５． 閉会 

 
２．会議資料 

（資料１）第３回計画作成委員会・専⾨部会等における各委員からの質問等対する回答 
（資料２）島原半島地域包括ケア計画素案変更点 
（資料３）島原地域広域市町村圏組合 第９期介護保険事業計画（素案）に対するパブリックコ

メント実施結果について 
（資料４）島原半島地域包括ケア計画（第９期介護保険事業計画）素案 
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３．会議録 
記 

 
事務局 

配布資料の確認 
開会 

 
徳永会⻑ 

開会、進⾏ 
委員変更の報告 

 
町⽥委員 

あいさつ 
 
徳永会⻑ 

進⾏ 
 
事務局 

介護保険課⻑あいさつ 
 
徳永会⻑ 

それでは、会議次第に従って、議事（報告事項）「（１）各委員からの質問に対する回答について」
に関して、事務局より説明願う。 

 
事務局 

「（資料１）第３回計画作成委員会・専⾨部会等における各委員からの質問等対する回答」、 
「（資料２）島原半島地域包括ケア計画素案変更点」、「（資料４）島原半島地域包括ケア計画（第９期
介護保険事業計画）素案」に基づき説明。 

 
徳永会⻑ 

ただいまの事務局からの説明について、委員より質疑はあるか。 
 



3 

徳永会⻑ 

私の⽅から、ひとつ。 
先⽇テレビ番組を観ていたところ、愛知県の半⽥市というところで⾼校⽣が介護施設や障がい者

施設でアルバイトをしながら無料で資格取得をできる取組を⾏っていることが紹介された。 
これにより、⼈材不⾜と不登校を少し改善できたということで、先進事例となるかもしれない。 

 
事務局 

資料４の 67 ページ「（３）介護⼈材の確保・育成」としても「先進地の事例を研究し、新たな介護
⼈材確保対策事業の施策を検討します」としており、貴重な情報提供として承った。 

些細なことでも構わないので、委員の皆様には引き続き情報提供を頂けると有難い。 
 
菅委員 

資料１の１ページ、「包括⽀援センター職員の資格要件」のところで、「理学療法⼠、作業療法⼠の
雇⽤について、県に問合せをしている」とのことではあるが、現実としては、雇⽤できるかどうかは
わからない。 

これから協議していくということだが、理学療法⼠、作業療法⼠の配置は実現できるという⽅向と
して捉えておいてよいのか。 

 
事務局 

地域包括⽀援センターにおける３職種は保健師、社会福祉⼠、介護⽀援専⾨員となっている。しか
しながら、実情として３職種の確保が困難となっていることが指摘されている。 

業務の負担軽減に向けて必要に応じて他職種を配置することについては、構成市や地域包括⽀援
センターと協⼒して進めさせていただきたい。 

 
菅委員 

地域包括⽀援センターの職員配置基準として職種の枠が広がるということであれば、採⽤活動を
早急に進めたいため、保険者としても早めに動向をお知らせいただきたい。 

 
徳永会⻑ 

他に委員より質疑はないか。 
 

（特になしの声あり） 
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徳永会⻑ 

それでは、議事（報告事項）「（２）パブリックコメントについて」に関して、事務局より説明願う。 
 
事務局 

「（資料３）島原地域広域市町村圏組合 第９期介護保険事業計画（素案）に対するパブリックコ
メント実施結果について」に基づき説明。 

 
徳永会⻑ 

ただいまの事務局からの説明について、委員より質疑はあるか。 
 

（特になしの声あり） 

 
徳永会⻑ 

それでは、議事（協議事項）「（１）第９期介護保険事業計画素案について」に関して、事務局より
説明願う。 

 
事務局 

「（資料４）島原半島地域包括ケア計画（第９期介護保険事業計画）素案」に基づき説明。 
 
徳永会⻑ 

ただいまの事務局からの説明について、委員より質疑はあるか。 
 
菅委員 

資料４の 93 ページで、「中⻑期的な推計」として令和 22（2040）年度の推計が⽰されている。 
これまではデフレで推移してきていたが、現在はインフレとなっている状況だが、中⻑期的な推計

には世の中の経済的な背景というのは加味されているものなのか。 
 
事務局 

いまお答えすることができないため、お調べして後ほど回答させていただきたい。 
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徳永会⻑ 

他に委員より質疑はないか。 
 

（特になしの声あり） 

 
徳永会⻑ 

それでは、「次第４．その他」として、事務局から報告事項等について説明願う。 
 
事務局 

委員の皆様には、昨年８⽉から４回にわたる作成委員会での審議を頂き、無事に第９期介護保険事
業計画を取りまとめることができたことに感謝申し上げたい。 

令和６年２⽉ 17 ⽇に開催予定の第５回作成委員会では計画最終案をお⽰しする予定となってい
たが、本⽇お⽰しした案から⼤きな修正はないと認識している。そこで、予定していた第５回作成委
員会については、委員の皆様に最終案を書⾯で送付させていただき承認を頂きたいと考えている。 

細かな⽂⾔等の修正については、引き続き、事務局の⽅で精査していくが、ご了承いただけるか。 
 
徳永会⻑ 

ただ今の事務局の提案について、承認するか。 
 

（異議なしの声あり） 

 
徳永会⻑ 

異議がないということで、ただ今の事務局から提案のあった、第５回作成委員会の書⾯開催及び計
画案承認については、承認されたものとする。 

以上をもち、第４回 第９期介護保険事業計画作成委員会を閉会する。 
 

以上 
 


